



目指すは交通事故ゼロ 秋の交通安全運動出発式

9月21日、氷川警察署において、秋の交通安全運動に伴う出発式が行われました。
出発式では、交通安全運動功労者表彰や交通安全宣言が行われ、最後は宮原慈光保育園園児が元気な太鼓演奏を披露してくれました。今年も熊本県警察のマスコット「ゆっぴー」も来場し、子どもたちの人気者になっていました。



▲交通事故ゼロを目指して出発



▲ゆっぴーと一緒に敬礼

して、「事故なし」にかけた吉野梨やグッズの配布も行われ、交通安全を呼びかけました。



▲「事故なし」。梨をプレゼント

出場おめでとうございます 激励会

9月21日、氷川町役場庁議室において激励会が行われ報奨金が手渡されました。

出場選手、大会などにつきましては次のとおりです。

【大会名】

第29回全国健康福祉祭ながさき大会(ねんりんピック長崎2016) テニス交流大会

【出場者】

松枝 宏和さん(河原)



【大会名】

第48回九州ジュニア水泳競技大会

【出場者名】

小林 佳澄さん
(竜北西部小学校5年・西網道)
山口 瑠璃さん
(竜北西部小学校6年・若洲)
小林 佳紋さん
(竜北西部小学校6年・西網道)



月夜に触れる芸術 十五夜お月さん演奏会

9月17日、氷川町文化センターにおいて、恒例の十五夜お月さん演奏会(氷川町文化協会主催)が行われ、昨年を超える180人近い来場がありました。

今年、地元で根付いた本格的な和楽と邦舞の世界を創り上げ、将来芸を超えた芸術と称される舞踏団「花童」が来場されました。
舞台では十五夜にちなんだ曲や「くまもと音頭」などの地元をテーマとした曲目を披露され、参加者は瞬きを惜しむように見入っていました。



▲華やかな舞台に目が離せません

祝100歳 氷川町長寿表彰

9月26日、100歳を迎えられた坂上アキエさん(中網道)に、長寿の祝いとしてお祝い状と花束が藤本町長より手渡されました。

旧坂本村より30年ほど前から住み始め、現在もご自宅で元気に過ごされています。いつも草むしりなどで身体を動かされており、楽しみは家の周りを散歩されることだそうです。長寿の秘訣をうかがうと、身体を動かすことと食べ物の好き嫌いが無いことと話されました。ご家族のお話ですと、病院に行ったこともないのは身体を鍛えていることと食事が一番大事だと仲良く話をされていました。



▲これからもますますお元気に

地元で商品販売を学ぶ 氷川中学校チャレンジショップ

10月5日、氷川町公民館において、生徒が模擬店で商品を販売するイベント「第11回氷川中学校チャレンジショップ」が行われました。

これは平成18年から行われている地域の商店や住民との交流を深めることを目的とした行事です。

生徒たちはこの日までに、地元の商店や農家の皆さんの協力のもと商品を仕入れて販売。来場者に、商品をPRするなど元気に接客を行っていました。

また、当日は「くまモン」や氷川町の「ひかりん」も来場し中学生の頑張りを応援していました。



▲元気に接客「ありがとうございました！」

ふるさとの歴史に触れて 竜北東小学校3年生ふるさと学習

10月14日、高塚熊野座神社において、竜北東小学校3年生27人が岩戸児神楽の見学と聞き取りの学習を行いました。

この学習は、地域の方からお話を聞くことで地域に伝わる行事などから関心と理解、自分たちとの関わりを考えることを目的としたものです。

生徒たちは神楽奉納者である同小学校の生徒5人の舞を見学した後、熊野座神社の歴史などの話を聞きました。質問の際は「なぜ踊る回数に決まりがあるのですか。」など、気になったことを質問し、神楽についての知識をより深めていました。



▲お話を聞いて真剣に学習